

SI VOUS AIMEZ...



vous amuser

LE CHÂBLE

Festi'Bagnes donne rendez-vous aux enfants pour une journée placée sous le signe du divertissement et de la découverte.

PAR LISE-MARIE TERRETTAZ

Dès 9h30 dimanche, l'Espace Saint-Marc va se transformer pour la sixième fois en terrain de jeu géant en proposant une trentaine d'ateliers dans les domaines culturels ou sportifs, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur si les conditions météo le permettent.

Le principe de cette manifestation lancée en 2017 par la fanfare L'Avenir reste le même: les enfants dès 3 ans paient une entrée de 10 francs, tandis que l'accès pour les adultes est libre. Pour que le budget de la journée reste léger, les activités seront ensuite gratuites. Animatrices de ce rendez-vous, les sociétés locales et diverses institutions auront ainsi l'occasion de faire connaître leurs prestations.

Les visiteurs petits et grands pourront découvrir aussi bien la ludothèque ou la bibliothèque, le bibliobus, le rôle des pompiers, les instruments de la fanfare, la danse folklorique, les

échecs, le Musée de Bagnes, les archives ou le jardin alpin que le centre forestier, les scouts, le Palp Festival, la zumba, le yoga, un karaoké, la prévention aux écrans ou la fabrication du fromage, pour ne citer que quelques-unes des animations qui figurent au programme de cet événement placé sous le signe de la simplicité et de l'ouverture.

Zoom sur l'intégration

«Nous essayons aussi de mettre en lumière les efforts entrepris dans le domaine de l'intégration, par exemple avec les sourds et malentendants du Valais», signale la présidente du comité d'organisation Céline Gay. Un espace pour les tout petits est prévu, ainsi que de la restauration.

Toutes les informations et détails des activités proposées sur www.festibagnes.ch

DÉCOUVRIR



Du théâtre en forêt pour les enfants à Monthey

Pendant les vacances d'automne, la Gare arts et jeunesse organise du 21 au 23 octobre à Monthey un atelier de théâtre en forêt animé par la comédienne Elima Héritier et le comédien Fred Mudry. Destinée aux 6 à 10 ans, cette semaine de stage permettra aux participantes et aux participants de faire du théâtre dans la nature et de jouer à se métamorphoser comme Lilo dans la pièce «Les métamorphoses de Lilo». Conçue comme une ode à la puissance de l'imagination et à la force reconfortante de la nature, cette création jeune public de la Cie Push-Up qui sera au programme de la Gare en mai prochain sert de base à cet atelier. Les explorations théâtrales seront combinées avec une immersion scientifique et ludique grâce à l'intervention d'un biologiste. **LMT**

De 9 h 30 à 14 heures. Infos et inscriptions sur www.la-gare.ch

COMMÉMORER



Les 75 ans du martyr fêtés à Orsières

Orsières va mettre un point final à l'année jubilaire du martyr de Maurice Tornay. Assassiné le 11 août 1949 par des lamas tibétains alors qu'il était en mission d'évangé-

lisation, l'enfant de la Rosière béatifié par le pape Jean-Paul II en 1993 voit son souvenir régulièrement célébré par l'Association des amis du bienheureux Maurice Tornay. Dimanche, celle-ci a souhaité donner un lustre particulier à la clôture des commémorations du 75e. La journée débutera à 9 heures par la procession avec pour la première fois, les reliques du bienheureux. Suivra la première de «Voici le jour», messe interprétée par l'Ensemble vocal de Martigny et des chorales de l'Entremont et Martigny dirigés par Damien Luy. Une fête populaire avec apéritif offert, repas et jeux pour les enfants complètera le programme. **LMT**

Infos et horaires sur www.bienheureuxmauricetornay.ch

Encore plus d'exposants au Salon du mariage à Grône



VISITER

Le Salon du mariage valaisan vivra sa 6e édition ces 19 et 20 octobre dès 10 heures à la salle Recto Verso de Grône. Et l'événement semble jouir d'une belle notoriété, puisqu'il attirera cette année une dizaine d'exposants supplémentaires.

Une quarantaine de prestataires

Les futurs mariés pourront ainsi rencontrer une quarantaine de prestataires spécialisés pour le plus beau jour de leur vie.

«Comme ce jour est ultra-important et un moment très émotionnel, les gens préfèrent rencontrer directement les

personnes qui vont les aider à tout mettre sur pied», relève Charles Martin, directeur du salon pour expliquer son succès grandissant.

Selon lui, l'autre point fort du rendez-vous grônard tient à sa capacité à suivre les tendances, alors que la cérémonie de mariage évolue sans cesse et se veut toujours plus ludique.

Le Salon du mariage propose au fil des deux jours, des défilés, des conférences et un jeu-concours. Il est ouvert de 10 à 18 heures. L'entrée coûte dix francs. **PFE**

Infos, horaires et détails du programme sur www.mariagevalaisan.ch

Le Marathon des saveurs au départ de Sion

Samedi, le Marathon des saveurs est de retour pour le plus grand plaisir des «gourmets sportifs et des sportifs gourmands», annoncent les organisateurs. Alliant randonnée et dégustation, le concept de la manifestation propose de savourer des produits du terroir en se baladant au cœur du vignoble valaisan.

Les participants pourront choisir entre deux itinéraires: l'un de 21,5 km se situe entre Sion et Chamoson tandis que l'autre relie Sion à Salquenen

sur 23 km. Sur les deux parcours proposés, les participants pourront s'offrir cinq haltes, où vins et spécialités locales régaleront leurs papilles: assiette valaisanne, soupe à la courge, raclette, croûte aux champignons – ou tranche de choléra pour la version haut-valaisanne – et tarte au Johannis.

Un parcours déjà complet

Lancé en 2019, l'événement est un véritable succès. La preuve:

BOUGER ET SAVOURER



le parcours «Est» de Sion à Salquenen affiche déjà complet. Quelques places sont encore disponibles pour la version

«Ouest» jusqu'à Saint-Pierre-de-Clages. **VM**

Toutes les informations et inscriptions sur www.genuss-marathon.ch

FÊTER



Le chœur Horizon souffle 20 bougies à Morgins

Vingt ans d'activité, ça se fête. Né en 2004 de la volonté d'une quinzaine de personnes de la vallée d'Illiciez de se regrouper pour partager le plaisir de chanter, le chœur Horizon s'est depuis, comme le laisse entendre son nom, ouvert à d'autres horizons en accueillant des passionnés de la vallée d'Abondance. Aujourd'hui, il compte 25 chanteuses et chanteurs de 19 à 90 ans, issus des deux côtés de la frontière.

Il marquera son anniversaire samedi lors d'un concert «20 ans Crescendo» donné à l'hôtel Victoria à Morgins. La formation proposera pour l'occasion une palette de pièces variées et festives. En deuxième partie, elle accueillera la jeune autrice, compositrice et interprète morginoise Léna Florey, qui fera découvrir son répertoire. **LMT**

Concert samedi dès 20 h 20 à la salle la Rotonde de l'hôtel Victoria. Collecte à la sortie. Infos sur choeurhorizon.blogspot.com